



HERACLES

W i n e s

GRUPO J&F S.A.S

HERACLES WINES

Nuestra empresa familiar se encuentra en San Rafael, al sur de la Provincia de Mendoza, Argentina. Nos dedicamos a la producción de uvas de diferentes variedades: Malbec, Cabernet Sauvignon, Bonarda, Chenin, entre otras; en nuestras fincas La Andaluza y El Mirador, con más de 50 años de trayectoria en el cultivo de vid.

La marca Heracles surgió de la iniciativa de elaborar y fraccionar los frutos de nuestros viñedos, utilizando los varietales Malbec, Cabernet Sauvignon y Bonarda, en sus dos líneas de vinos: Varietales y Reserva de Familia.



Nuestra marca Heracles nos identifica, desde el cultivo, cuidado y cosecha de la vid hasta la elaboración del vino.

Es un trabajo de constante esfuerzo y perseverancia, para lograr superar las adversidades que se impongan durante el proceso de elaboración manteniendo la calidad y excelencia de nuestros productos.

NUESTRO OBJETIVO

Nuestro objetivo, como empresa es innovar para lograr mantener una estabilidad tanto social como económica, sosteniendo y mejorando la calidad de nuestros vinos, logrando así una trayectoria.

También buscamos incorporar nuevas tecnologías para poder introducir nuevos productos y así lograr posicionarnos en un mercado tanto Nacional como Internacional.



HISTORIA DE LAS ETIQUETAS

Heracles era un héroe de la mitología griega, cuya principal característica fue su extraordinaria fuerza, además de su gran coraje, orgullo y sencillez

LINEA RESERVA DE FAMILIA

Heracles, hijo de Zeus y Alcmena, al no conseguir ser el sucesor de su padre, su orgullo y dolor lo llevan a matar a su esposa, hijos, y dos de sus sobrinos. Por esta razón, debe cumplir con doce trabajos como penitencia.-

Es así que nos inspiramos para la Línea de Reserva de Familia, en su primer trabajo, que fue **“Estrangular al león de Nemea”**.

En la Mitología Griega, el león de Nemea era un despiadado monstruo.

En el primer trabajo Heracles, mata al león de Nemea y le quita su piel, cuando termina su trabajo, lleva el cuerpo del león a Micenas para que lo viera el rey Euristeo, quien elegía qué tareas debía cumplir el héroe en el camino de los doce trabajos.



LINEA VARIETALES

Para nuestra **LINEA JOVEN**, nos basamos en el segundo trabajo que tuvo que realizar Heracles, **“Matar a la Hidra de Lerna”**,

era un antiguo y despiadado monstruo acuático de varias cabezas; lo que lo identificaba era que, cada vez que perdía una cabeza regeneraba dos. Este tenía un aliento venenoso.

Se decía que era hermana del león de Nemea y que por ello buscaba venganza por la muerte de éste a manos de Heracles.

Como se visualiza en la etiqueta, la atacó con su espada, logrando así cortar varias cabezas.

NUESTROS VINOS

Nuestra Familia se dedica continuamente a la producción de uvas, siempre en contacto con la tierra y los viñedos, buscando las mejores condiciones para las mismas.

A través de los años nos hemos ido perfeccionando en el rubro, para obtener la experiencia en cada variedad, buscando en los viñedos el mejor desarrollo de aromas, colores y sabores de nuestras uvas para luego obtener un sabor especial para cada variedad de vino.

Sabemos que existe un vino para cada persona, por lo que nuestras líneas están pensadas para satisfacer hasta los paladares más exigentes, desde la Línea de Varietales hasta la Línea Reserva de Familia.

LINEA VARIETALES

EXPRESIÓN MÍTICA

En esta Línea, se pueden apreciar los sabores afrutados que caracterizan a las uvas de nuestros viñedos, en cada una de las variedades, tanto Malbec, Cabernet Sauvignon y Bonarda.-



LINEA RESERVA DE FAMILIA

HISTORIAS FABULOSAS

La Línea de Reserva de Familia, se encuentra añejado durante 6 meses en barricas de Roble Francés, logrando distinguir la madera y los sabores afrutados de una manera equilibrada, tanto en las variedades Malbec, Cabernet Sauvignon, y Bonarda.-





HERACLES

W i n e s

CONTACTO

E-mail: ventas@heracleswines.com.ar

Tel: +54 9 260 4318444

+54 9 260 4614567

San Rafael - Mendoza - Argentina